

# *Jair Bolsonaro veut éliminer le programme Mais Medicos*

---



La Havane, 27 nov. (RHC).- Yaira Jimenez, directrice de communication et d'image au ministère cubain des Affaires étrangères, a souligné que la conduite de l'équipe de transition du gouvernement brésilien révèle l'intention du président élu, Jair Bolsonaro d'éliminer le programme Mais Medicos.

Les autorités sanitaires cubaines, rappelons-le, ont décidé de mettre fin à leur participation à ce programme de santé suite aux conditions inacceptables posées par Bolsonaro. Ce dernier a mis en question la formation scientifique des médecins cubains et a fait dépendre leur poursuite au Brésil de la validation de leur diplôme.

Yaira Jimenez a souligné qu'aucun membre du futur exécutif du Brésil n'a fait parvenir au ministère cubain de la Santé publique le moindre intérêt d'échanger des points de vue sur ce projet de coopération mis en place sous le mandat de la présidente Dilma Rousseff.

La diplomate cubaine a rappelé que pendant des années, lorsque Bolsonaro était député fédéral, il a critiqué et proposé des mesures à l'encontre de l'initiative dont ont bénéficié des millions de personnes au Brésil.



**Radio Habana Cuba**